



# 仏教ぎ小

二十一世紀は「ここる」の時代

人類の生活文化に多大の貢献し続けてきました科学文明は、日に至つて、人類への貢献度よりも、むしろ危険性を孕んできました。この認識は、全人類の共通的認識あります。

いまや人類は、人間の尊厳性便利であるから、金儲けになるらとの立場より、科学に譲渡しきた部分の大きかつたことに気いてきました。

岐阜県の仏教

岐阜県では、遠くは奈良時代をテーマに、ぎふ中部未来鑑真和尚を迎えるために唐に渡た榮叡大師を初め、その後も快國師・仙崖禪師・円空上人等の33回全日本仏教徒岐阜大会の開催意義がマスコミの話題となっています。

「心の時代」とは何なのか。あとしばらくして人口一億三千人の六割が高齢化し更に超高齢化社会を迎えることが確実視されている今建築するか、岐阜県仏教会がこのテーマを真正面に掲げ、全国大会を招致して問おうとしているからです。

このアンケートは、何分にも全国初の大規模意識調査であるため、専門家・学識者等の協議を経て、全日本仏教会専門部・県仏常任理事会等にて修正・完成されたもので、寺族用（青色）と檀信徒用（白色）に分かれています。まず年令別、性別・地域別（檀信徒用は別に職業別）に分け、本問は11の設問となりました。

がん告知・脳死・臓器移植、死を約束された患者の

## 10万人のアンケート

がん告知、脳死、臓器移植 期待されるアンケート効果

まへ  
山  
令耕  
三年九月  
国の檀信徒  
ア仏教國  
の地にて  
時代」  
仏教徒  
なりまし  
ここに  
教導、  
事、完遂  
い申しあ  
医療として  
のホスピス  
またはビハ  
ーラなど、  
どの問題を  
す。ところ  
が、当事者  
にでもなら  
ない限り現  
むけている  
のが私たち  
です。回答  
中に「わか  
らない」が  
削除されて  
いるのも「わ  
からない」  
ではござま  
れないしと  
て決断をお  
願いしたわ  
けです。  
今回県下  
各市郡へ發  
送された枚  
数は、寺族  
用、檀信徒

岐阜市西  
岐阜別院  
オ33回大  
会実況の  
アンケート  
電話○  
用あわせ  
一〇五、一  
更に若干  
されてい  
一万枚  
お寺さ  
したら、  
ついていた  
んへお渡  
は回答記  
いただけ  
ご参考に  
ご協力の  
申しあげ  
なお、い  
は追加請

岐阜の地 大会が開催された。この檀信徒会として地域社会に貢献してきました。昔いましまよつて多く、時にはアジト外戦戦没者追運動を実践しました。

ふ中部未来 貢して

私たちは全日 会は、昭和

力の寺院と かけをし、

世紀はここ 申のもと、全

招待して、開催致すこ

位の絶大な り、本大会

よう心より あります

であります

て別表のと 一九七枚とな

ります。

団体上乗せが ますから、

ますから、

前後となりま

だき、またお

しあさい。左記へど

るは左記へど

るが、今後れ

なると思いま

ほど宜しくお

ります。

りません。

ケート係

八五二二(66)七八

このほ  
をはじめ  
る十月高  
山市で  
僧墨跡  
が決定し  
た。佛教工  
程の実現  
を得た好  
な期待が  
二二

みんなで聞きましょう  
4月1日より8月31日まで(毎週日～金曜日)

# 岐阜県仏教徒の時間

あなたの人生を豊かにするために  
岐阜 1,431KHZ 多治見 1,431KHZ 高山 720KHZ

A black and white photograph of a modern, multi-story brick building with large windows, identified as the Kyushu University of Education.